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* Штаб субботника 

информирует
В Ленинском субботнике 

. на домостроительном ком
бинате приняли участие 
почти 5 тысяч человек. 
Большинство трудились на 
рабочих местах, часть — 
на благоустройстве, уборке, 
ремонте.

Почти в полном составе 
вышли на субботник коллек
тивы СУ-27, СУ-28, УПТК, 
ЖКК. Немного участников 
субботника оказалось в 
коллективах СУ-7 (200 чел. 
из 361), СУ-13 (52 чел. из 
273), СУ-34 (40 чел. из 76). 
Из числа привлеченных ра
ботало 156 человек.

Выполнен объем СМР на 
50350 рублей. Произведено 
товарной продукции на 
60 700 рублей. Выполнено 
услуг на 5750 рублей. В 
сфере строительства и 
ПНУ за день субботника 
начислено его участникам 
6300 рублей. Доход соста
вил 10750 рублей. По за
воду ЖБИ им. Ленинского 
комсомола итоги субботни- 
ка таковы: зарплата — 
4300 рублей, доход — 
10900 рублей.

Заводчане, как уже со
общалось, решили пере
числить все заработанные 
средства на строительство 
родильного отделения 21-й 
городской больницы.
17050 рублей, заработан
ные остальными подразде
лениями ПСО, распределе
ны так: в ГПТУ-24 — на 
ремонт помещений и опла

ту коллективной туристиче
ской поездки учащихся, в 
21-ю больницу — на при
обретение оборудования, 
подшефной школе № 151, 
а также малообеспеченным 
инвалидам по акции «Ми
лосердие».

НЕЗАБЫВАЕМОЕ...
Чем запоминается еже

годное празднование Дня 
Победы? Звоном медалей, 
«Землянкой», скупыми ру
копожатиями ветеранов. 
Странное дело, за внешни
ми атрибутами праздника 
победы никогда раньше не 
задумывалась о простой 
вещи: ведь для той осо
бой категории - людей из 
тяжелых сороковых война 
ежегодно оканчивается 9 
мая с одинаковой степенью 
напряженности, страстно
сти, ликования.

А чем эти праздники не 
похожи? Численностью ве
теранов. Все меньше и 
меньше их остается — жи
вых свидетелей войны. 
45-ю годовщину Победы 
пришли отпраздновать в 
ДК им. Горького около 
восьмидесяти ветеранов 
Великой Отечественной, 
бывших работников домо
строительного комбината.

Наверное, любой празд
ник окрыляет, сплачивает, 
а особенно этот. Он ока
зался священным и для 
воинов-афганцев. Не уди
вительно, что они нашли 
общий язык с представи
телями другого поколения.

Аппарат управления домостроительного комбината 
от всего сердца поздравляет Людмилу Андреевну Фи- 
надееву с юбилеем, который она отмечает 17 мая. Сча
стья вам!

Не поскупились админист
рация ПСО, работники 
Дворца культуры, артисты 
на идеи, душевное тепло 
и даже... закуску, Да, было 
традиционное праздничное 
застолье. Но не бездумное 
и бесшабашное, а по-на
стоящему русское, с пес
нями, прибаутками, после 
которого хочется отбросить 
трость и пуститься в пляс, 
как и сделал это Иван Ми
хайлович Дягилев. Было 

много стихов, цветов, по
дарков. А еще больше, ко
нечно, воспоминаний о 
боях-пожарищах... И помо
гали им сбыться песни хо
ра ветеранов войны об
ластного Дома офицеров, 
хора русской песни Двор
ца культуры строителей 
(это, кстати, был их дебют), 
задушевный голос Марга
риты Гала...

М. ОВОДКОВА.

«Ради нескольких строчек в газете»
Эти снимки сделаны во время празднования Дня печати, когда общий праздничный и одновременно 

деловой разговор объединил профессиональных журналистов и нештатных авторов «Свердловского 
строителя». На фото слева — выступает В. С. Нудель, главный инженер завода ЖБИ, автор одной нз 
самых интересных публикаций минувшего года — «Американские впечатления». Справа — коллек
тивное фото на память.

Фото В. Калимасова.

* В совете ТСО ■........ ......

Наверстаем ди 
отставание?На очередном заседании совета ТСО «Средурал- строй» подведены итоги работы за I квартал года по вводу объектов государственного заказа, агропрома. ТСО «Средуралстрой» и большинство его генподрядных организаций не выполнили в I квартале запланированного объема работ. В целом по ТСО генподрядные работы выполнены на 95,6 процента, собственны» ми силами — на 99,3 процента, в том числе по приоритетному жилищному направлению — на 94,2 процента.План жилья по госзаказу перевыполнен: построено 1'82,144 тыс. кв. метров при плане 115,397 тыс. кв. метров. По объектам госзаказа велись работы на 14 промышленных объектах.Строительно - монтажный поезд «Свердловск» в Армянской ССР выполнил план производственных работ на 84 процента, непроизводственных — на 63 4 процента.План I квартала по строительству объектов агрокомплекса выполнен на 108,5 процента, по объектам переработки и хранения — на 105,9 процента.Совет ТСО отметил, что в работе заводов стройиндустрии по-прежнему имеет место отставание в вы-- пуске изделий для строительства приоритетных объектов — жилых домов, соцкультбыта, переработки и т. п. Службы материально-технического обеспечения ТОО и трестов не выполнили в полной мере задачи по мобилизации дополнительных ресурсов за счет местных договорных ресурсов.Производственные подразделения ТСО и трестов не обеспечили разработку организационно - технических мероприятий по выполнению плановых заданий по объектам приоритетных направлений и не обеспечили должного контроля за их выполнением.Совет ТСО решил: завершить работу по дополнительной мобилизации материально-технических ресурсов за счет местных источников, обеспечить всеми видами ресурсов в первую очередь объекты агропромышленного комплекса и пусковые объекты текущего года.Руководителям подрядных организаций, предприятий стройиндустрии и транспорта для выполнения плановых заданий II квартала предложено сконцентрировать материально-технические и людские ресурсы на объектах государственного заказа, объектах жилья, соцкультбыта и агропромышленного комплекса.Утвержден государственный заказ на 1990 год по производству товаров народного потребления в объеме 33,5 млн. рублей, а также задание на II квартал по вводу объектов социальной сферы, объектам госзаказа, агропромышленного комплекса, дорогам Нечерноземья, строительству в Армянской ССР. Во II квартале запланировано построить жилья всего по ТСО 318,899 тыс. кв. метров, в том числе ПСО «Свердловский ДСК» — 112,536 тыс. кв. метров, а также ввести в строй 14 детских садов (в том числе — силами ПСО «Свердловский ДСК»), четыре больницы, три поликлиники.Строители Среднего Урала (ТСО) планируют построить в Армении жилья 12,000 тыс. кв. метров (жилые дома в г. Арарате, восстановление жилья в г. Ленинакане, строительство жилья в микрорайоне «АНИ»), объектов соцкультбыта — на 614 тыс. руб. (школа в г. Ленинакане, детский сад, торговые ряды, универсам в микрорайоне «АНИ», временные производственные базы).На заседании совета ТСО был рассмотрен также вопрос о состоянии претензионной работы.
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КАК УЖЕ ИЗВЕСТНО., 
коммунистам нашего объ- 
■единения и Кировского 
района предстоит из 16 
кандидатов - выбрать 4. Го
лосование пройдет с 14 по 
17 мая, в случае повторно
го голосования оно состо
ится с 22 по 25 мая.

Познакомьтесь с канди
датами, которые выдвину
ты по Кировскому району.

Это — Б. Воробьев, жур
налист из газеты «Ураль
ский рабочий»; Б. Ельцин, 
председатель комитета Вер
ховного Совета СССР; .4. 
Журавлев, рабочий прибо-

А. И. Татаркин: «Разделяю 
идею Российской партии»

44-летиий доктор эконо
мических наук, и. о. ди
ректора Института эконо
мики УрО АН СССР, член 
Свердловского обкома 
КПСС Александр Иванович 
'Татаркин сможет достойно 
представлять на XXVIII 
съезде КПСС Кировскую 
районную партийную ор
ганизацию, которая приня
ла его в 1972 году в ряды 
КПСС и где он постоянно 
находится в гуще общест

ростроительного завода; С. 
Иванов, доцент СЮИ; А. 
Ишутин, первый секретарь 
Кировского РК КПСС; Ю. 
Ильин, зам. председателя 
облсовпрофа; А. Кружалов, 
секретаре парткома УПИ; 
О. Крижаиовский, началь
ник отдела института 
«Уралпроектмонтажавтома- 
тика»; В. Мочалов, инже

венной жизни: избирался 
членом парткома СЮИ, за
местителем секретаря по 
идеологической работе, 
членом Кировского райко
ма партии. На XXVI об
ластной партконференции 
избран членом бюро обко
ма КПСС.

Свойственные А. И. Та
таркину жажда новых зна
ний, неуспокоенность до
стигнутым и энергичность 
во многом определили его

* Знакомьтесь: кандидаты в делегаты XXVIII съезда КПСС

ДОСТОЙНЫ - ВСЕ, НО МЛНДДТОВ - ЧЕТЫРЕ
нер НПО «У ралсистем»; 
Е. Порунов, второй секре
тарь Кировского РК КПСС; 
О. Путилов, зав. сектором 
Института экономики; Э. 
Россель, председатель обл
исполкома; Д. Сергеев, 
зам. секретаря парткома 
УПИ; А. Татаркин, и. о. 
директора Института эко
номики, и С. Щербинин,

деловую карьеру, граждан
ские качества и политиче
ское мировоззрение. В 
юридическом. институте 
ему было доверено воз
главить кафедру политэко
номии, быть деканом фа
культета правовой службы 
народного хозяйства.
Здесь А. И. Татаркин за
щитил кандидатскую и док
торскую диссертации, став 
квалифицированным уче
ным-экономистом. Им 
опубликовано в централь
ных и местных издательст
вах более 100 работ, в т. ч. 
8 книг.

В 1987 году А. И. Татар
кин приглашен на работу в 
Институт экономики УрО 
АН СССР заместителем 
директора по науке. С его 
участием разрабатывался 
механизм территориально
го хозяйствования, отдель
ные элементы которого 
реализуются в Свердлов-, 
ской области. За разработ
ку территориальных воп
росов реформы в 1969 году 
он удостоен золотой ме
дали ВДНХ СССР.

Из программы кандида
та:

— ОБЛАДАЯ конструк
тивностью мышления, по
следовательностью в дей
ствиях, способен отстаи
вать политические взгляды 
КПСС и воспринимать ра
циональные, нестандартные 
идеи демократической 
платформы в КПСС и плат
формы марксистских клу
бов.

— УБЕЖДЕН в необходи
мости отделения партии от 
государства, а государст
венных и хозяйственных 
органов, общественных ор
ганизаций от монопольно
го диктата партийного ап
парата.

инженер электромехани
ческого завода.

Действительно, достой
ны быть делегатами съез
да все, но вот выбрать ну
жно четверых. Редакция 
газеты «Свердловский 
строитель» не навязывает 
вам своего мнения, но об
ращает внимание, что в 
этом списке есть только

А. А. Журавлев: «За новый 
облик «первички»

Журавлев Андрей Алек
сандрович родился в 1961 
году. В 1979 году поступил 
на Свердловский приборо
строительный завод. Без 
отрыва от производства за
кончил факультет УПИ. 
Член партии с 1983 года. 
С 1984 года по настоящее 
время — секретарь парт
бюро механического це
ха. Женат, воспитывает сы
на.

А. А Журавлев — кан
дидат в делегаты на 
XXVIII съезд КПСС, балло
тируется в Кировском 
районе. Выдвинут комму
нистами Свердловского 
приборостроительного за
вода.

Кандидат • делегаты из
лагает свою программу:

— Начну с главного — 
с кризиса, который охва
тил первичные партийные 
организации. Ведь, по- 
моему, больше всего па
дение авторитета - партии 
ударило по первичке. Ме
ня, как кандидата в деле
гаты съезда, больше всего 
волнуют вопросы предо
ставления прав и свободы 
первичным партийным ор
ганизациям. Смотрите, что 
получается, формально 
первички — основа пар
тии, но фактически — это 
самый обездоленный ее 
участок. Формально пар
тия продолжает считаться 
партией рабочего класса, а 
фактически рабочие выхо
дят из ее состава. Только 
с января 1990 года у нас 

один рабочий, один журна
лист, но смелый и принци
пиальный. Как строители, 
мы не можем не обратить 
внимания на своих коллег 
— Б. Ельцина, Э. Росселя, 
в ДСК хорошо знают О. 
Путилова и Д. Сергеева, не 
раз выступавших на наших 
партсобраниях...

в парторганизации из 23-х 
рабочих вышли трое, а по 
заводу — из 120 — 33, 
вот что страшно. Кризис 
доверия у рабочих к пар
тии. Почему так происхо
дит? Коммунисты, которые 
выходят из КПСС, говорят: 
«Мы ничего не решаем, 
наше мнение никому не 
нужно», и это действи
тельно так.

Несколько слов о глас
ности. Нас, коммунистов- 
рабочих, да и вообще 
представителей первичек, 
очень интересует, как ис
пользуются средства пар
тии, наши с вами взносы. 
Почему так мало инфор
мации о подготовке Пле
нумов, заседаний Полит
бюро ЦК КПСС, почему 
мы не знаем, как происхо
дит голосование, кто «за»? 
кто «против»? Почему они 
так голосовали? И много 
еще вопросов.

Я предлагаю:
Первое — создать меха

низм, позволяющий услы
шать каждого члена пар
тии, учесть его мнение. 
Изменить структуру пер
вичной парторганизации. 
Какую структуру выбрать? 
Сколько освобожденных 
работников иметь и иметь 
ли их вообще? Сколько им 
платить? Что будет: парт
ком, бюро или совет сек
ретарей? Здесь должна 
быть полная свобода, и 
этого надо обязательно 
добиваться на съезде.

Второе. ' Восстановить

Решать, кому отдать 
предпочтение, придется 
каждому, а сегодня мы 
рассказываем вам о неко
торых кандидатах в деле
гаты XXVIII съезда КПСС.

Итак, познакомьтесь с 
биографиями, программа
ми.

партийное товарищество, 
взаимовыручку, на деле 
обеспечить духовную бли
зость коммунистов. Помо
гать малоимущим, боль
ным коммунистам, пен
сионерам, освобождать их 
на добровольных началах 
от уплаты членских пар
тийных взносов.

В связи с этим встают 
вопросы: «Где взять день
ги?» А партвзносы? Надо 
оставлять часть их в пер
вичках. Сколько? Это мож
но подсчитать, но комму
нисты Уралмаша говорят, 
что не менее 75 процентов, 
и я с ними согласен. Что 
делать с этими деньгами? 
Тратить, тратить и тратить! 
Деньги в первичке — это 
и помощь пенсионерам, 
больным и малоимущим 
коммунистам. Это и зар
плата освобожденным ра
ботникам, если они есть, 
это, наконец, что самое 
главное,— качественное, 
профессиональное обес
печение идеологии, про
паганды и агитации.

Третье. Считаю необхо
димым — надо отрабаты
вать механизмы информи- 
.роваиия коммунистов о 
деталях партийной жизни, 
сначала хотя бы издавая 
стенографические отчеты 

Пленумов, съездов, засе
даний ЦК и Политбюро, 
тогда и слухов не будет.

Четвертое. Я стою нв по
зиции единства партии пу
тем впитания всего лучше
го, передового, что есть в 
платформах, а многообра
зие мнений в партии — 
залог ее жизнеспособности.

На снимке: А. А. Журав
лев.

Фото И Пашкевича.

Д. М. Сергеев: «Кто а как ищет выход из кризиса партии»

Дмитрий Михайлович КПСС с 1981 года. В 1980 
Сергеев —- кандидат в году окончил УПИ им. 
делегаты XXVIII съезда С. М. Кирова, кандидат 
КПСС по партийному окру- экономических наук. В не
гу Кировского района, стоящее время Д. М. Сер- 
Д М Сергеев родился в геев —- доцент УЛИ. В 
1958 году, русский, член апреле 1989 года комму

нисты института избрали 
его заместителем секрета
ря парткома по идеологи
ческой работе. Дмитрий 
Михайлович — один из 
инициаторов создания пар
тийного клуба при УПИ, 
делегат XXVI областной 
партийной конференции. 
Он принимал активное 
участие в выборах народ
ных депутатов РСФСР, 
сначала в качестве канди
дата в депутаты, а затем — 
доверенного лица Б. Н. 
Ельцина.

Мы попросили Дмитрия 
Михайловича рассказать о 
своем видении состояния 
дел в партии и путей ее 
преобразования:• • •

— Прежде всего отмечу, 
что для меня несомнен
ным является кризис пар
тии, который нарастает. Его 
проявления нельзя не за
мечать. Сокращается при
ем в партию. Для сравне
ния: 1985 г.— 9898 канди
датов в члены КПСС, 1989 
год — 2446. Резко увели
чивается выход из КПСС: 
1985 год — 2213 человек, 
1989 год — 8494 человека. 
Это данные по Свердлов
ской области.

Партия сегодня пред
ставляет собой очень раз
нородное объединение 
людей. Одни члены пар
тии на пороге принятия 

решения о . выходе из нее. 
Причины разные, в том 
числе и идейные, но все 
они выражаются в осоз
нании бесполезности сво
его пребывания в КПСС. 
Число таких людей еже
дневно растет, им не до 
поиска.

Другие повышают свою 
активность и направляют 
ее на борьбу за так назы
ваемое «единство партии». 
Они не могут понять: как 
это можно отвергать про
екты ЦК, критиковать 
марксизм? Идейную поля
ризацию в партии они объ
ясняют тем, что в нее про
никли люди, расшатываю
щие партию изнутри. Они 
тоскуют по тем временам, 
когда авторитет члена 
КПСС, партийных решений 
был очень высок в обще
стве. Они* не хотят думать 
о том, что этот авторитет 
держался на «человеке с 
ружьем» в одни времена 
и на иезуитской системе 
духовного гнета — в дру
гие. Они не видят, что на
ша партия — это давно 
уже не партия в точ
ном понимании этого 
слова, что она не способ
на проводить свои идеи 
политическими методами, 
что огромен разрыв, непо
нимание между теми, кто 
принимает решения, >и теми, 
кто их должен выполнять.

Третьи (вернусь к своей 
квалификации) из членов 
КПСС находятся а самом 
сложном положении. Их 
большинство. Кто они? Их 
можно назвать одним сло
вом — ждущие. Эти лю
ди — пленники веры. Ве
ры в то, что можно при
думать идеальное устрой
ство общества и под ру
ководством партии пре
творить эту модель в 
жизнь. Веры в то, что на
ступит XXVIII' съезд пар
тии и все решит. Они ве
рят и ждут изменений. Но 
они ничего не делают для 
того, чтобы эти изменения 
произошли!

Есть и четвертая группа 
членов партии. Я их назо
ву — ищущие. Их взгляды 
очень разнообразны. Поиск 
невозможен без вариан
тов. Единство в поиске — 
это топтание на месте. Од
ни из этих людей разра
батывали проект Платфор
мы ЦК КПСС, другие — 
«Демократической», «Марк
систской». На XXVIII съез
де партии мы должны вы
слушать всех и выработать 
платформу всей партии.

В заключение выскажу 
ряд предложений, которые 
я бы отстаивал на съезде 
партии:

1. КПСС должна закре
пить программный курс на 
построение демократиче

ского социализма. Мы 
должны четко сказать се
бе, что коммунистические 
идеалы и общечеловече
ские ценности тождествен
ны Возможно преобразо
вание КПСС в партию де
мократического социализ
ма.

2. В партии должна быть 
обеспечена свобода дис
куссий на основе платформ. 
Определив а Уставе 
статус платформ, можно 
избежать образования ор
ганизационных оформлен
ных фракций.

3. Убежден, что наше 
общество движется к соз
данию парламентского го
сударства. В этих условиях,, 
проводя реформу партии,, 
мы должны постепенно 
преобразовать ее в партию 
парламентского типа.

4. В Уставе КПСС следу
ет отказаться от дискреди
тировавшего себя принци
па демократического цент
рализма, заменив его прин
ципами самоуправления 
партии, среди которых 
должны быть и партийная: 
дисциплина, и гарантии: 
прав меньшинства.

5. Следует закрепить в; 
Уставе равные возможно
сти создания парторганиза
ций по производственно
му принципу (на предприя
тиях) и по партийным окру
гам (на территории).



II мая 1990 года СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 3 стр.

НЕСКОЛЬКО РАЗ В РЕДАКЦИИ РАЗДАВА
ЛИСЬ ЗВОНКИ С ВОПРОСАМИ НАШИХ ЧИТА
ТЕЛЕЙ О ПОРЯДКЕ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ ССУД 
НА ИНДИВИДУАЛЬНОЕ И КООПЕРАТИВНОЕ 
СТРОИТЕЛЬСТВО, САДОВОДЧЕСКИЕ НУЖДЫ. 
МЫ ПОПРОСИЛИ ПОДГОТОВИТЬ КОНСУЛЬТА
ЦИЮ НА ЭТУ ТЕМУ ЮРИСКОНСУЛЬТА ОБЪЕ
ДИНЕНИЯ М. Г. ВОРОПАЕВУ.

ЗАДАЧА обеспечения к 
2000 году каждой семьи 
отдельной квартирой или 
индивидуальным домом 

может быть выполнена, 
как известно, сейчас, при 
условии существенного 
расширения индивидуаль
ного жилищного строи
тельства. В связи с этим 
ЦК КПСС и Совет Мини
стров СССР в 1988 году 
приняли постановление «О 
мерах по ускорению раз
вития индивидуальнрго 
жилищного строительства». 
8 постановлении преду
смотрен порядок финанси
рования и кредитования 
индивидуального жилищно
го строительства. Сберега
тельному банку- СССР раз
решено предоставлять 
гражданам — индивиду
альным застройщикам сле
дующие кредиты:

* Юридическая консультация по вашей просьбе

КРЕДИТЫ——- - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - ДЛЯ НАСЕЛЕНИЯ

В городах и поселках 
городского типа кредиты 
предоставляются на строи
тельство индивидуальных 
жилых домов с надвор
ными постройками в раз
мере до 20 тыс. рублей с 
погашением в течение 25 
лет, начиная с третьего 
года после получения ссу
ды; на реконструкцию и 
капитальный ремонт инди
видуальных жилых домов 
с надворными постройка
ми, присоединение их к 
инженерным сетям, а так
же на строительство ' на
дворных построек для со
держания скота и птицы и 
хранения сельскохозяйст
венной продукции — в раз
мере до 3 тыс. рублей с 
погашением в течение 10 
лет, начиная с третьего го
да после получения ссуды.

В сельской местности: на 
строительство «индивиду* 
альных жилых домов с на
дворными постройками в 
размере до 20 тыс. руб
лей с погашением в тече
ние 50 лет, начиная с тре
тьего года после получе
ния ссуды; на реконструк
цию и капитальный ре
монт, а также строитель
ство надворных построек 
для содержания скота и 
птицы и хранения сельско
хозяйственной продук
ции — в размере до 4 тыс. 
рублей с погашением в 
течение 10 лет, начиная с 
третьего года после полу
чения ссуды;

В городах, поселках го
родского типа и сельской 
местности: на покупку у 
граждан индивидуальных 

жилых домов с надворны
ми постройками — в раз
мере балансовой (остаточ
ной) стоимости строения, 
но не более 20 тыс. руб
лей на срок до 25 лет с 
погашением со следую
щего года после получе
ния ссуды; на приобрете
ние оборудования для ин
женерного обустройства 
индивидуального жилого 
дома — в размере до 
1 тыс. рублей с погашени
ем в течение 3 лет.

Кредиты на указанные 
цели предоставляются ин
дивидуальным застройщи
кам под их личные обяза

тельства непосредственно 

учреждениями . Сберега
тельного банка СССР. В 
первую очередь они пре
доставляются гражданам, 
поставленным на учет для 
улучшения жилищных ус
ловий в исполкомах мест
ных Советов народных де
путатов, на предприятиях, 
организациях. ,

Предприятия, учрежде
ния, колхозы и иные коо
перативные и обществен
ные организации вправе — 
прежде всего с работни
ками, отличающимися бе
зупречным и добросове
стным трудом и вносящи
ми большой вклад в эко
номическое развитие пред
приятия — заключать (с 
согласия трудовых коллек
тивов) договоры на пога
шение задолженности по 
кредитам банка,'' получен
ным работниками на инди

видуальное жилищное 
строительство, за счет 
средств фонда социально
го развития при стаже ра
боты на предприятии: свы
ше пяти лет — в размере 
до ГО процентов, свыше 
10 лет — до 30 процентов 
и свыше 15 лет — до 50 
процентов задолженности. 
При этом работники пред
приятий, оставляющие . ра
боту без уважительны« 
причин до истечения 25 лет 
со дня вселения, обязаны 
возместить предприятию 
затраты на строительство в 
размере помощи, полу
ченной из фондов эконо
мического стимулирова
ния.

Ускорению решения жи
лищной проблемы, а так
же повышению трудовой 
активности населения со
действует кооперативное 
жилищное строительство. 
В связи с этим ЦК КПСС 
и Совет Министров СССР 
31 марта 1988 года приня
ли постановление «О ме
рах по ускорению разви
тия жилищной коопера
ции». Постановлением пре
дусмотрен порядок фи
нансирования и кредито
вания жилищных коопера
тивов. В целях расширения 
финансовых возможностей 
членов жилищных коопе
ративов по оплате приоб
ретенных квартир Сберега
тельному банку СССР раз
решено предоставлять чле
нам этих кооперативов 
кредит в размере 5 тыс. 
рублей с погашением в 
течение 10 лет. Предприя
тия, организации, колхозы 
и иные кооперативные и 
общественные организации 
в праве — опять же преж
де всего с работниками, 
отличающимися безупреч
ным и добросовестным 
трудом и вносящими боль
шой вклад в экономиче
ское развитие предприя
тия, заключать- (с согласия 
трудовых коллективов) 
договоры на оказание им 
финансовой помощи в по
гашении стоимости коопе
ративного жилья за счет 
средств фонда социально
го развития. Рекомендова
но оказывать безвОзмезд

ную финансовую помощь 
указанным работникам при 
стаже работы на пред
приятия свыше 5л лет —- 
в размере до 10 процентов, 
свыше 10 лет — до 30 про
центов, свыше 15 лет — 
до 50 процентов задолжен
ности. Средства, выданные 
члену жилищного коопера
тива в порядке безвозме
здной финансовой помощи, 
подлежат’ возврату пред
приятию в срок до 5 лет в 
случае увольнения челове
ка по собственному жела
нию без уважительных при
чин по истечении срока, 
указанного в договоре с 
предприятием, а также за 
нарушение трудовой дис
циплины или совершение 
преступления.

Кредиты на коопера
тивное и индивидуальное 
жилищное строительство 

и другие цели предостав
ляются индивидуальным 
заемщикам под их личные 
обязательства непосредст
венно учреждениями Сбер
банка СССР. За пользова
ние кредитами, граждане 
уплачивают банку процен
ты: проживающие в сель
ской местности — 2 про
цента годовых, а прожи
вающие в городах и по
селках городского ти
па — 3 процента. Некото
рые лица освобождаются 
от уплаты процентов за 
пользование кредитом. К 
ним относятся инвалиды и 
участники Великой Отече
ственной войны, а также 
граждане, награжденные 
орденами и медалями 
СССР за самоотверженный 
труд и безупречную во,, 
именую службу в тылу в 
годы Великой Отечествен
ной войны. Этим лицам, а 
также многодетным семь
ям, установлена и еще 
одна льгота: они погаша
ют 1 ссуду, начиная с 3-го 
(по кооперативному строи
тельству) и с 5-го (по ин
дивидуальному) года пос
ле их получения. Ссуды 
должны быть использованы 
только, на те цели, на ко
торые они предоставлены.

Для получения кредита 
индивидуальные заемщики 
предоставляют! районному 

отделению Сбербанка сле
дующие документы:

— заявление о выдаче 
ссуды;

— обязательство в 2-х 
экземпляра«;

— справку жилищного 
кооператива;

— справку с места ра
боты о получаемой зара
ботной плате.

Пенсионеры и многодет
ные матери предоставля
ют соответственно удосто
верение и свидетельство, 
сведения о которых про
ставляются в их обязатель
стве. Если ссуда выдается 
на строительство дома, то 
должна быть предоставле
на справка исполкома ме
стного Совета о выделе
нии земельного участка 
под застройку дома с ука
занием сметной стоимости.

Выдача средств по всем 
видам ссуд (кроме ссуд на 

индивидуальное жилищное 
строительство в сумме до 
20 тыс. рублей) может про
изводиться как единовре
менно, в полном размере 
оформленного кредита, 
так и по частям. Кредит 
на строительство домов в 
размере до 20 тыс. руб
лей выдается в следующем 
порядке: первая часть ссу
ды составляет 50 процен
тов суммы оформленного 
кредита с учетом сметной 
стоимости строений по 
проекту (смета); после
дующая выдача произво
дится на основании заяв
ления заемщика и предо
ставления отчета об ис
пользовании средств с. 
указанием стоимости при
обретенных строительных 
материалов и оказанных 
работ.

Постановлением ЦК 
КПСС и Совета Министров
СССР «Об использовании 
пустующих жилых домов и 
приусадебньд участков, 
находящихся в сельской 
местности, разрешено про
давать гражданам, посто
янно проживающим в го
родах , и поселках город
ского типа пустующие до
ма (с находящимися при 
них хозяйственными строе
ниями), расположенные в 
сельских населенных пунк
тах, для сезонного или 
временного проживания 
при условии заключения 
договора с колхозом, сов
хозом и т. д. на выращи
вание сельскохозяйствен
ной продукции и продажу 
ее излишков. Учреждения 
Сбербанка СССР предо
ставляют гражданам- кредит 
на покупку пустующих до
мов в размере балансовой 
(остаточной) стоимости 
строений, но не более 
5 тыс. рублей с погашени
ем в течение 10 лет, начи
ная со следующего года 
после подучения ссуды. 
Выдаются также ссуды на 
капитальный ремонт и ре
конструкцию таких домов 
в размере до 3 тыс. руб
лей с погашением в тече
ние 10 лет, начиная со 

‘ следующего года после 
получения ссуды. Указан
ный кредит при необхо
димости может быть вы
дан одновременно с кре
дитом на покупку пустую
щих домов (письмо Гос
банка СССР и Сбербанка 
СССР от 19.05.88 «О пре
доставлении кредита на 
покупку, ремонт, реконст
рукцию пустующих домов, 
приобретаемых в сельской 
местности»).

Для получения кредита 
индивидуальные заемщики 
представляют отделению 
Сбербанка СССР заявление 
о выдаче ссуды, обяза
тельство ее погашения, 
справку с работы с указа
нием получаемой зарпла
ты и суммы производимых 
из нее удержаний. Нера
ботающие заемщики пре
доставляют пенсионное 
удостоверение. Кроме то
го, для получения кредита 
на покупку пустующих до
мов предоставляются: раз
решение сельского Совета, 
другого предприятия, на 
землях которого располо
жены эти дома, на прода
жу дома; справка о стои
мости дома оценочной ко
миссии, состоящей из 
представителя исполкома 
местного Совета (по месту 
нахождения дома), продав
ца, покупателя, а при не
обходимости — предста
вителей других органов по 
усмотрению исполкома.

ССУДЫ ОТ ПРЕДПРИЯТИЯ
А могут работники домостроительного комбина

та получить какие-либо денежные ссуды на предпри
ятии? На этот вопрос ответил редакции заместитель 
председателя профкома объединения В. Б. СИНЮ- 
ТИН:

— Такие ссуды вводятся по решению самих тру
довых коллективов в зависимости от имеющихся на 
предприятии средств. Два года назад совместным ре
шением профкома и бухгалтерии ДСК было выделе
но в постоянный оборот для выплаты ссуд 8 тысяч 
рублей. Наибольший размер ссуды установлен в 500 
рублей. Стало быть, первыми обладателями ссуд мог
ли стать 16 человек. Через определенное время они 
начали выплачивать долг (по 20 рублей в месяц), 
возвращать деньги предприятию. Появилась возмож
ность предоставлять ссуды следующим. То есть 8 
тысяч рублей теперь — в постоянном обороте, и 
уж около 50 человек воспользовались правом полу
чения ссуды.

В принципе право на получение ссуды им,еет любой 
труженик комбината — надо только подать заявле
ние в профком. Ссуды выделяются молодым семьям, 
на приобретение мебели, для обзаведения домашним 
имуществом, т. е. на жизненно необходимые потреб
ности человека. И еще одно условие: ссуда выдается 
кому-то одному из членов семьи; двое — скажем, и 
муж, и жена — не могут получить деньги у пред
приятия дважды.

Заявлений на выделение ссуды очень много. Су
ществует очередь, и заявления рассматриваются 
профкомом по порядку, в зависимости от даты пода
чи заявления.

* Наша справка —

ЧЬЮ
Фамилию 
носим?
Часто при расторжении 

брака между родителями 
возникает вопрос: какую 
фамилию должен носить 
ребенок? Закон предусмат
ривает, что «прекращение 
брака между родителями 
не влечет изменения фа
милии детей». Вместе с 
тем, если родитель, у ко
торого ребенок остался 
прожирать после прекра
щения брака или призна
ния , брака недействитель
ным, желает присвоить ре
бенку свою фамилию, ор
ган опеки и попечительст
ва, исходя из интересов 
ребенка, может разрешить 
изменение фамилии несо
вершеннолетнего. При 
этом родитель вправе 
присвоить ребенку только 
ту фамилию, которую он 
(или она) носит в данный 
момент. Например, после 
расторжения брака мать

Тем., 
кто уволен 

в запас
Бывшим военнослужа

щим, уволенным в запас 
или отставку, исполкомы 
местных Советов народных 
депутатов, руководители 
предприятий (учреждений, 
организаций, колхозов и 
учебных заведений) предо
ставляют работу с учетом 
их специальности не позд
нее месячного срока со 
дня обращения.

За теми из них, кто тру
дился до призыва на дей
ствительную военную слу
жбу на предприятиях (в 
учреждениях, организаци
ях и г. п.), сохраняется 
право возвратиться на ра
боту на то же предприя
тие, на таких усло
виях, о которых говори
лось выше. 

ребенка взяла девичью 
фамилию — скажем, Сидо
рова. Ребенок по-прежнему 
остался Кузнецовым (по 
фамилии отца). Затем 
мать вновь вышла замуж 
и стала Ивановой. 'Если 
теперь она возбудит хода
тайство об изменении фа
милии ребенка, то про
сить она может лишь о 
том, чтобы ребенок, как и 
она, носил фамилию «Ива
нов», но не «Сидоров».

Бытует мнение, что из
менить фамилию ребенка 
можно только с согласия 
второго родителя. Конеч
но, обоюдное согласие ро
дителей желательно, по
скольку все • вопросы, ка
сающиеся детей, разреша
ются ими совместно. Но 
если такого согласия нет, 
то и тогда орган опеки и 
попечительства (а ему 
принадлежит здесь право 
решающего голоса) может 
удовлетворить ходатайство 
об изменении фамилии, 
исходя при этом, напом
ню, из интересов ребенка.

М. БАРЩЕВСКИЙ, 
кандидат 

юридических наук.

Бывает, что рабочие и 
служащие, а ’ также кол
хозники, призванные (за
численные, определенные) 
на действительную воен
ную службу, по каким-ли
бо причинам досрочно 
увольняются в запас или в 
отставку. Для них (кроме 
временных и сезонных ра
ботников) установлена 
льгота — они имеют право 
возвратиться на прежнее 
место работы (должность), 
если со дня призыва (за
числения, определения) их 
на действительную воен
ную службу прошло не бо
лее трех месяцев, не счи
тая времени, необходимого 
для проезда к месту жи
тельства. В этом случае ра
бочего или служащего, 
принятого на работу вме
сто призванного на дейст
вительную военную служ
бу, администрация вправе 
уволить с выплатой" выход
ного пособия в размере 
двухнедельного среднего 
заработка.
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ДЕЙСТВИТЕЛЬНО ли ДК 
им. Горького — Дворец 
строителей, как часто на
зываем мы его в обиходе, 
или он больше сориенти
рован на городские меро
приятия |в этом его неред
ко упрекают со стороны)! 
Обсудить эту тему было 
инициативой редакции 
«Свердловского строителя» 
и самих работников ДК. 
За «круглый стол» были 
приглашены профсоюзные 
лидеры трех строительных 
подразделений. Отклик
нулся на приглашение 
только один председатель 
профкома — из СУ-27. Что 
ж, это тоже — отношение 
к проблеме. Но во всяком 
случае у каждого желаю
щего есть право выска
заться на заданную тему 
по телефону (55-20-21) или 
письменно, после того, как 
он прочтет дебаты «круг
лого стола».

• ♦ ★

' А. Ефремова, директор 
ДК: Итак, почему мы не 
стали центром общения 
для коллектива домострои
телей? Во-первых, был 2- 
годичный перерыв в дея
тельности Дворца, связан
ный с ремонтом. Сказался 
и диктат со стороны парт
кома, когда дело доходило 
до вычитывания, а по су
ти — до выхолащивания 
сценариев. Сказалось и то, 
что вечера 1коллектива ДОК 
неизбежно превращались в 
вечера для «четырехуголь
ников» подразделений. Все 
это отучало домостроите
лей от Дворца. Но об этом 
мне уже приходилось гово
рить на конференции кол
лектива.

Сейчас ситуация во мно
гом изменилась к лучшему. 
Два недавних праздничных 
вечера собрали вместе 
многих представителей раз
ных подразделений ДСК.

С самодеятельностью — 
сложнее. Тут мы хоть вы
прыгни из себя — много 
строителей в ДК не собе
рем. Слава богу, если они 
занимаются в самодеятель
ности хотя бы по месту 
жительства. Но через прес
су сообщу, пользуясь слу
чаем: в тех кружках, где 
конкурсный отбор, отдаем 
предпочтение строителям.

Я же лично считаю, что 
больше надо работать с 
детьми и подростками. 
Среди людей, приобщив
шихся к творчеству с дет
ства, меньше процент лю
дей конфликтных, преступ
ников.

Н. Горбачева, зав. мас
совым отделом ДК: Да, 
воспитательный момент 
творчества очень важен.

А. Ефремова: Попросту 
говоря: кто в юношестве к 
творчеству не приобщил
ся, он потом не запоет — 
не затанцует, на баяне не 
сыграет. Очень часто зани
маем детей в концертах.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ:
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ? ДВОРЕЦ СТРОИТЕЛЕЙ?

Можно сказать, «эксплуати
руем» их ■— а им в радость 
пребывание на сцене! С 
детьми же приобщаются к 
работе ДК и родители. По
ка дети в танцклассе или 
на сцене — организуем для 
родителей лекции, беседы. 
От этого перешли к дням 
семейного отдыха.

И. Горбачева: Они прово
дятся довольно часто. И за- 
еселдатаи знают, что дни 
«создаются» самими же го
стями, зрителями. Это по
могает объединить людей. 
По такому же принципу 
(гости — не пассивные зри
тели, а активные участники) 
строятся и самые популяр
ные наши камерные меро
приятия — вечера коллек
тивов подразделений.

А. Ефремова: И все-таки 
так хочется под крышей на
шего дома создавать вече
ра, которые действительно 
объединяли бы строителей 
из разных подразделений 
ДСК. Вечер коллектива до
мостроителей! И чтоб по
водом к тому было не 
только подведение итогов 
соцсоревнования. Но нуж
но чуть больше заинтересо
ванности от руководителей 
ДСК и его подразделений.

Л. Ледерер, зам. дирек
тора ДК: Да, я как-то 
предложила организовать 
цикл мероприятий для 
женщин, ведь есть сугубо 
женские интересы, проб
лемы, вокруг которых мо
жно было бы попытаться 
объединить «прекрасную 
половину» коллектива ДСК. 
Но профорги в ответ на 
мое предложение сказали: 
нет, женщины не пойдут 
на эти мероприятия. И я 
сдалась. Наверное, зря.

Л. Иванова, председатель 
профкома СУ-27: Знаете, 
чего, на мой взгляд, не хва
тает Дворцу строителей — 
атмосферы родного дома. 
Ведь он же наш Дворец — 
строителей. Вот недавно со
бирали нас на учебу на ба
зе «Асбостроя», повели в 
их Дворец культуры. Зда
ние — так себе, архитекту
ра старая. Но как приятно 
было зайти. Сразу с поро
га попали в атмосферу до
брожелательности. Мало то
го: в общем зале накрыт 
стол. Нет-нет, не для нас. 
Нам объяснили так: вся 
стряпня на столе приготов
лена руками членов клуба 
«Хозяюшка», и за этим 
столом «хозяюшки» — в 
основном бабушки — дол
жны были встретиться с 
ветеранами войны и тру
да, которые тоже собира-

ИЛИ.
ются, работают под кры
шей Дворца культуры. Два 
вполне самостоятельно су
ществующих под эгидой 
Дворца коллектива готови
лись в преддверии 23 фев
раля и 8 Марта поздравить 
друг друга с женским и 
мужским праздником. Как 
дома. Почти по-родствен- 
ному. И это не случайно: 
все эти люди имели или 
имеют отношение к «Асбо
строю», и Дворец для них 
— второй дом. Мы спроси
ли: как часто проводятся 
мероприятия для посто
ронних? 1 раз в неделю ор
ганизуется дискотека. Вот 
туда приходите, пожалуй
ста, все желающие.

А. Ефремова: Один раз в 
неделю — это плохо...

Л. Иванова: Но зато свои ' 
работники знают, что здесь 
свободно, — и идут сюда.

В. Денисов, руководитель 
театрального коллектива: 
А я считаю, что духовным 
центром коллектива домо
строителей, центром обще
ния могут стать общежи
тия. Отсюда люди расхо
дятся по стройплощадкам 
и сюда же возвращаются.

Л. Иванова: Нет, общежи
тия — это не центр. Во- 
всяком случае — сейчас. Я 
когда там бываю — мне 
потом дурно становится. 
Телевизор и то неизвестно 
— то ли работает, то ли 
нет. Про остальное уж и 
не говорю. Под боком 
спортзал. Надо бы так его 
работу построить, чтобы 
ребята из общежитий мог
ли вечером прийти сюда и 
поиграть: в теннис ли, в 
баскетбол. Но у нас ведь у 
вЬех хозрасчетные настро
ения, всем надо деньги за
рабатывать, секции стано
вятся платные. Захотел в 
спортзал прийти — плати.

И. Аникина: Если мне 
память не изменяет — еще 
в прошлом году Дворец 
культуры, координационный 
совет по работе в обще
житиях задумывали социо
логическое анкетирование 
на тему «Досуг в общежи
тии». Интересная, перспек
тивная была идея...

Л. Ледерер: Социологи 
подготовили свой вопрос
ник. Мы скорректировали 
его, «привязали к месту», 
как говорится, внесли те 
пункты, которые посчитали 
необходимыми, зная про
изводственные и социаль
ные особенности коллек
тива домостроителей. А ко
гда дело дошло до прове
дения анкетирования — 
нам сказали: «Денег нет».

А координационный со
вет не выполнял и не вы
полняет своей задачи. По
мню парня, который дваж
ды обращался к совету с 
просьбой помочь органи
зовать в мужском обще
житии фотокружок. Для 
этого надо было переобо
рудовать какое-то помеще
ние — все другие заботы 
по фотокружку он и его 
единомышленники брали на 
себя. Но так с прошлого 
года парень и борется за 
свою 'Идею.

И. Аникина: А может 
быть, взглянуть на дело 
«от противного»? Может 
быть, не надо стараться 
часто собирать всех строи
телей «под крылышко» ДК

йм. Горького?
Л. Иванова: Вот именно. 

Когда человек отработал 
смену, да еще где-нибудь 
на Уктусе, в «Ботаниче
ском» — вряд ли у него 
появится желание ехать 
через полгорода в ДК раз
влекаться. Наших монтаж
ников как место отдыха 
вполне- устраивает наш 
красный уголок. Они так и 
говорят: «Хоть здесь и ма
ло места*— зато мы до
ма!». Так что какие-то до
суговые мероприятия, воз
можно, лучше проводить в 
коллективе одного подраз
деления, а не объедине
ния. У нас, например, с 
удовольствием слушают 
лекции. На любые темы! 
Политика, медицина... Жи
вое общение с компетент
ным человеком, который к 
тому же может ответить 
тут же на вопросы, не за
менит никакая газета, ни
какая телепередача. Уни
верситет культуры делает 
выездные мероприятия на 
стройплощадках — и этому 
рады.

Р. Сафина, художествен
ный руководитель: Это так 
называемые клубные дни 
на стройплощадке. Образ
но говоря — культура «с 
доставкой на дом».

Н. Горбачева: Не во всех 
управлениях к. этому оди
наковое отношение. У кол
лективов СУ-1, СУ-27, СУ- 
15, СУ-7, ЖКК — интерес, 
а у СУ-20, СУ-28, СУ-29 — 
больше апатии, чем инте
реса.

Л. Иванова: Коллективы 
не стоит винить. Очень 
многое в отношении кол
лектива к тому или иному 
делу зависит от руковод
ства. Интерес руководите
ля невольно настраивает, 
заинтересовывает и всех, 
кто ему подчинен.

Л. Ледерер: Совершен
но верно. Вспомните, в ка
ких условиях мы проводи
ли праздничный вечер кол
лектива ДСК по случаю 8 
Марта. Обстоятельства сло
жились так, что люди дол
жны были остаться на ве
чер, отсидев прежде в том 
же зале несколько часов на 
партконференции. Мы 
очень опасались, что никто 
не останется, устанут. Но 
зал был полон. И интерес
но то, что больше всего 
осталось представителей 

управлений механизации, 
энергоснабжения, СУ-27. 
Именно тех подразделе
ний, руководители которых 
проявили интерес к вече
ру-концерту и сами оста
лись в зале. Я лично два 
{эти обстоятельства тесно 
связываю...

Р. Сафина: Непросто 
«завлечь» строителей в ДК 
в качестве зрителей — но 
вдвое-втрое сложнее ув
лечь их самих самодея
тельным творчеством. В 
ДК работает 28 художест
венных коллективов, около 
900 участников самодея
тельности, но непосредст
венно строителей в круж
ках — 1—2 человека. Прав
да, в общества и объеди
нения прикладного харак
тера домостроители ходят 
охотно.

Некоторые* по-хороше
му предприимчивые пред
седатели профкомов ис
хитряются хоть как-то сти
мулировать самодеятель
ное творчество своих тру
дящихся. Тамара Ивановна 
Куварина из СУ-7, напри
мер, рассказывала, что по
делила между участниками 
фестиваля прошлого года 
деньги из премии за 1 ме
сто и отчасти тем самым 
заинтересовала участвовать 
в фестивале нынешнем. 
Тем не менее активность 
падает.

Л. Иванова: И все-таки 
ДК в последнее время 
очень оживил свою работу. 
Остается пожелать, чтобы 
«так и дальше держать!». 
А что меньше стал интерес 
строителей к своему Двор
цу культуры, — так ведь 
раньше мы приходили сю
да знамена, премии полу
чать. Если, например, 
бригаду Михайлова должны 
были чествовать как побе
дителей — хочешь-не хо
чешь, а все 30 человек из 
бригады должны были 
прийти на вечер. Сейчас 
ни знамен, ни премий, а 
ведь те же михайловцы не 
стали хуже работать...

И. Аникина: ...Значит, не
смотря на отсутствие пре
мий и знамен, ДК им. Горь
кого должен оставаться 
для строителей домом, где 
их ждет праздник, где мо
жно встретиться с колле
гами.

А. Ефремова: В связи с 
этим должна затронуть 
вопрос коммерческих вза
имоотношений с ДСК. На-
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до отдать должное: для 
того, чтобы ДК выглядел 
так, как он выглядит сей
час, многим помогли руко
водители объединения. Но 
вот в этом году, я считаю, 
случилось ЧП: наш Дворец 
остался без дотаций из 
профсоюзного фонда. 
Единственный из числа уч
реждений культуры отрас
ли! На 1989 год нам выде
ляли 45 тысяч рублей, а 
нынче — ни копейки. Да, 
культура потихоньку пере
ходит на хозрасчет. Дво
рец наш эксплуатируется 
на полную катушку. Много 
проводится и районных, и 
отраслевых мероприятий. 
Свердловчане очень любят 
бывать в ДК, тем более, 
что в центре города он — 
единственный из учрежде
ний культуры такого рода. 
Однако отказ ДСК хоть 
как-то субсидировать свой 
Дворец толкает и нас к от
ветной «экономической 
санкции», а именно: за ка
ждое мероприятие, прове
денное для домостроите
лей, мы вправе будем 
предъявлять счет по пол
ной выкладке, включая, 
скажем, в него и оплату 
ведущих, и аммортизацию 
помещений. Мы не хотим 
строить так наши взаимо
отношения. Не хотим! Это 
я заявляю вполне однозна
чно. К такому пути нас мо
гут только вынудить. Кста
ти оказать, если ДК сужде
но будет уйти на «вольные 
хлеба» — без «хозяина», 
без «родителей» он не ос
танется. Одна из городских 
фирм уже обращалась к 
нам с предложением стать 
их Дворцом культуры. Най
дутся и другие. Но повто
ряю: мы бы этого не хо
тели. За многие годы сот
рудничества наши «ульт- 
организаторы привыкли к 
общению с домостроите
лями, сроднились с ними.

А. Аникина: Да и 
домостроители, по-моему, 
уже не представляют свое
го коллектива без Дворца 
культуры им. Горького. 
Многие услуги ДК, в част
ности — по организации 
торжеств, праздничных ве
черов, воспринимаются до
мостроителями как само 
собой разумеющееся. На
конец, в самом деле в си
стеме ДСК Дворец—это то 
единственное место, где 
коллектив домостроителей, 
столь разбросанный в ра
бочие будни, может соб
раться вместе, под ходной 
крышей.

«Круглый стол» 
подготовила 

И. АНИКИНА.
На снимках: в празднич

ных вечерах Дворца куль
туры часто принимает уча
стие композитор Е. П. Ро- 
дыгин; новинка сезона — 
курсы обучения танцу лам
бада, которые ведут На
талья и Александр Перло
вы, единственная в Сверд
ловске профессиональная 
пара исполнителей бально
го танца.

Коллектив управления 
СУ-7 выражает глубокое 
соболезнование началь
нику управления тов. 
Берсеневу Владимиру 
Николаевичу по поводу 
смерти его матери Бер
сеневой Любови Иванов
ны, последовавшей 1 мая 
1990 года.
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